Viel Unterstützung für das Gymnasium

Förderverein zieht Bilanz: Kapuzenshirts für Schulsanitätsdienst gesponsert – Schultimer sucht Sponsoren – Detlef Klein und Werner Oerding wiedergewählt

BREMERVÖRDE. Seit 1977 unterstützt der Förderverein des Gymnasiums Bremervörde die Schule auf vielfältige Weise. Wie der Verein der Bildungseinrichtung im vergangenen Jahr unter die Arme gegriffen hat, erörterte der Vorsitzende Werner Oerding bereits auf der Mitgliederversammlung im Februar.

So wurden im zurückliegenden Jahr beispielsweise mit Unterstützung der Bremervörder Firma Team Baucenter Raisa GmbH zehn neue funkgesteuerte Wanduhren für die Klassenzimmer beschafft. Die "bewegte Pause" hat Fußbälle und Tischtennis-Sets, die Windsurf-AG Neoprenanzüge und Surfschuhe erhalten.

Für die Bläserklassen-Arbeit in den Jahrgangsstufen 5 und 6 stehen ein neues Saxophon, eine Posaune sowie zwei neue Klarinetten zur Verfügung. Es wurden zudem zahlreiche Instrumente überprüft und instandgesetzt. Für Schulchor und Bläserklassen wurden Notensätze angeschafft, damit neue Musikstücke eingeübt werden können.

Für die Durchführung schulischer Veranstaltungen im Freien stehen nun sechs Sonnenschutzpavillons zur Verfügung. Diese wurden erstmalig beim Spendenlauf im August vom Schulsanitätsdienst eingesetzt. Dieser wur-



Für die nächste Ausgabe des **Schuljahresplaners** werden Sponsoren gesucht.

de zudem für seine wertvolle Arbeit am Gymnasium mit neuen, einheitlichen und bedruckten Kapuzenshirts ausgestattet.

Der Fachbereich Kunst wurde mit ergänzenden und besonderen Verbrauchsmaterialien, wie zum Beispiel Druck- und Sonderfarben, Lasuren sowie Zubehör für den Brennofen ausgestattet. Den neuen Schülern der 5. Klassen hat der Förderverein wieder Schultimer zur Begrüßung übergeben. Diese wurden zum zweiten Mal unter der Leitung des Deutschlehrers Jann Oltmanns und des Physiklehrers Dr. David Krüger von der Schule selbst gestaltet und mit schulspezifischen Inhalten versehen. Auch im Schuljahr 2020/2021 sollen die Schuljahresplaner wieder für alle anderen Jahrgangsstufen möglichst günstig zum Kauf angeboten werden. Deshalb werden Firmen gesucht, die in dem Timer gegen eine geringe Spende mit einer Anzeige werben möchten. Interessenten können sich beim Fördervereinsvorstand (foerderverein@gymbrv.eu oder 04766/419) melden.

Im Rahmen der Abitur-Entlassungsfeier hat der Förderverein wieder besondere Schülerleistungen ausgezeichnet. Auf den vier Elternabenden der 5. Klassen hat der Verein seine Arbeit vorgestellt und um neue Mitglieder geworben. Die Herausgabe des Schulkalenders, gestaltet mit Kunstarbeiten der Gymnasiasten, wurde genauso gefördert wie eine Veranstaltung zur Abiturprüfungsvorbereitung des Jahrgangs 12, die Durchführung des Zukunftstags, die Musikfreizeit in Uelzen zur Vorbereitung des Sommerkonzertes, die in Kooperation mit Haupt- und Realschule durchge-



Garantiert nicht zu übersehen: Der **Schulsanitätsdienst des Bremervörder Gymnaiums** erhielt neue Kapuzenpullover in der Signalfarbe Rot. Fotos: Förderverein Gmynaiusm Bremervörde





führte Theateraufführung "Drogen – von Gras zu Crystal" des Weimarer Kultur-Expresses, die Lesung "Die Nacht, als die Mauer fiel" von Dr. Decker und die Theateraufführung des Kurses "Darstellendes Spiel" anlässlich des 30. Jahrestages des Mauerfalls und der Besuch der Klasse 6c im Focke Museum Bremen zum Thema "Lebensformen im Mittelater". Nichts zuletzt wurden auch wieder der Tennisunterricht im Jahrgang 12 und eine Exkursion

des Kurses "Darstellendes Spiel" zur Hamburger Theaternacht unterstützt.

Im August 2018 hat der Förderverein die Aufgaben des ehemaligen Schulvereins übernommen und ist damit zuständig für die Verwaltung des Bläserklassenkonzepts. "Die Abläufe und Zusammenarbeit mit Gymnasium und Kreismusikschule sind mittlerweile sehr gut eingespielt. Besonders erfreulich: Für das Schuljahr 2019/2020 hatten sich erneut

ausreichend Fünftklässler angemeldet, um eine Bläserklasse zu bilden. Auch über das in Kooperation von Gymnasium und Stadtkapelle Bremervörde vor zwei Jahren neu geschaffene Jugendorchester konnte viel Gutes berichtet werden", teilt der Förderverein mit.

Bei den Wahlen wurden Werner Oerding (Basdahl) als Vorsitzender und Detlef Klein (Karlshöfenermoor) als Beisitzer für die kommenden zwei Jahre einstim-

Der Verein

- Der "Verein zur Förderung des Gymnasiums Bremervörde e. V." wurde am 27. Oktober 1977 gegründet. Er umfasst derzeit 326 Mitglieder. Als gemeinnütziger Förderverein des Gymnasiums Bremervörde fördert der Verein "Bildung und Erziehung am Gymnasium Bremervörde in ideeller und materieller Hinsicht, durch die Beschaffung und Bereitstellung von Mitteln aller Art".
- **Den Vorstand** bilden Werner Oerding (1. Vorsitzender), Stefan Feindt (2. Vorsitzender), Marlies Wellbrock (Kassenwartin) und Detlef Klein (Beisitzer).
- Die Mitgliedschaft ist bereits ab einem Jahresbeitrag von zwölf Euro möglich und kann steuerlich geltend gemacht werden. Bis zu einem Betrag von 200 Euro ist der Kontoauszug als Nachweis ausreichend.
- Beitrittserklärung, Online-Spende und vieles mehr zum Förderverein und dessen Aktivitäten findet sich im Förderverein-Bereich der Schulhomepage unter ww.gymbrv.de/in dex.php/foerderverein.
- Der **Förderverein** des Bremervörder Gymnasiums ist unter **3** 04761/983-5555 oder per E-Mail (foerderverein@gymbrv.eu) zu erreichen. (bz)

mig wiedergewählt. Die Kassenprüfung im laufenden Jahr erfolgt durch Jann Oltmanns und Daniela Denouh, die Dr. David Krüger ablöst. Der Vorstand wird durch Stefan Feindt (Bremervörde) als Zweiten Vorsitzenden und Marlies Wellbrock (Bremervörde) als Kassenwartin komplettiert.

Übrigens: Der Termin für die nächste Mitgliederversammlung steht schon fest. Die Versammlung findet am 3. Februar 2021 statt. (bz)